

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.8
2019. 12. 23 発行



新しい2020年に向けて!!

本日までで、大切な進路希望確認書を提出したことと思います。

重要な点は一つ。最後は家族の理解と了解の下に、自分で決めましたか？

決めたのなら、誰のせいにもできません。逃げることは出来ません。14・15歳の君達にはしんどい決断だったでしょうが、全国の中学生が通らなければならない道なのです。

塾が始まるまでの空いた時間でしょうか？カナートのイートインコーナで勉強をする3年生をよく見かけます。（同じ場所でゲームに興じる2年生も見かけますが…）一方で、ふらふらと自転車に乗って出かけてる3年生も見かけます。（塾に行く様には見えなかつたですが）

「絶対、この高校を受けたい！」と担任の先生を心配させている人を少なからず聞いています。もちろん決めるのは受験生本人ですから、それで良いのです。しかし、それなら自分の意地をかけて志望校に挑みましょう。見事に合格を勝ち取り、保護者にも、担任の先生にも「心配かけたけど、合格したよ」と報告ができるこそその進路希望決定のですから。ここから約2ヶ月半は自分自身との勝負です。『敵は誰ですか？自分です。』です。初詣に行って、神様（仏様）頼みも大いに結構ですが、結局は「あ・な・た」したいですよ。

今年の冬休みの開始は遅いです。「冬休みから」ではなく今日から、勉強モード全開で行きましょう！「クリスマスやし」とか「お正月ぐらいは」…などは甘い!! 冬休み、クリスマス、お正月は、来年も必ずやって来ます！この冬こそ自分に必要な勉強に集中して損はないですよ！

受験の時期は普通の風邪はもちろん、インフルエンザやノロウイルスのシーズンもあります。この大切な時に、寝込むようなことがあっては大変です。予防注射も有效ですが、それよりも外出後の「手洗い」と「うがい」が一番の対策です。いろいろな細菌やウイルスは口から体内に入ることが、ほとんどなんですよ。家族全員にも、お願いしましょう。



受験生、何より健康が一番！

お知らせ！

推薦委員会が開かれます！

三者懇談での内容や進路希望確認書を下に本日、推薦委員会が開かれます。

その結果をお知らせするために、推薦受験希望者は、明日の放課後に会議室（本館3階）に集合となります。

なお、推薦受験が決定した者については、作文課題が課せられます。

受験の際の面接などに役に立つ内容の2題となっています。

提出は1月7日（火）厳守です！